

EG Konformitätserklärung Declaration of Conformity

Lieferant/company: Kabeltec GmbH
Anschrift/address: Werkstraße 43
78727 Oberndorf am Neckar
Produktbezeichnung/product type: Flex-JZ, Flex-CY-JZ

Das oben genannte Produkt stimmt überein mit der europäischen Richtlinie:
The a/m product has been manufactured in accordance with the European guidelines:

2006/95/EG Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen

Guideline of the European parliament and of the council on the harmonisation of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits

Erstmalige Aufbringung des CE-Kennzeichens: 2012
First marking with CE:

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Vorschriften der Richtlinie 2006/95/EG wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der folgenden Normen:
The conformity of the a/m product with the requirements of the Directive 2006/95/EC is proved by the compliance with the following standards:

- Europäische Normen (entsprechend Artikel 5): EN 50525-2-51
Harmonised standard (Article 5)
- Internationale Norm (Entsprechend Artikel 6)
International Standard (Article 6)
- Nationale Norm (entsprechend Artikel 7)
National standard (Article 7)

Oberndorf am Neckar, 28.06.2013

Kabeltec GmbH



Kabeltec GmbH
Werkstraße 43
78727 Oberndorf a.N
Tel.: 0 74 23 / 921 - 0